

Familien-und Erlebnistag auf der Mainländer 2017

Neuer Besucherrekord

Die Veranstalter –

- Baumprivat Stefan Kress
- Judoclub Dettelbach
- Jugendarbeit Dettelbach
- LBV
- SPD
- Förderverein Jugendarbeit



hatten zunächst Bedenken wegen des Wetters. Jedoch pünktlich zum Aufbau ließ sich die Sonne blicken und wir konnten auf einen sonnigen Sonntag hoffen. Im Laufe des Nachmittags füllte sich die Mainländer mit so vielen Besuchern, dass wir getrost von einem Besucherrekord sprechen können. Es wurde auch einiges für die Kinder geboten:

Die **Hüpfburg** war ständig ausgelastet und an der **Rollenrutsche** war zeitweise eine Warteschlange, ebenso wie an den **Schminkständen**. Die Kinder konnten sich beim **Basteln** die Zeit vertreiben. Die **Slackline** austesten oder wer ganz wagemutig war, konnte mit Hilfe des **Baumpiraten**

Kistenklettern. An den Plätzen für den **Kinderflohmarkt** herrschte reges Treiben



und so manches Spielzeug wechselte den Besitzer. Für den aufkommenden Hunger und Durst waren die Veranstalter bestens gerüstet und jeder konnte sich bei **Kuchen und Bratwurst** satt essen.



Rundherum war es wieder ein gelungenes Fest und jeder hatte seinen Spaß.

Fotos unter:

<https://photos.google.com/album/AF1QipMec3Zs3Z2wUopFr4blDuyNTRQsdNhhhtCJw-CZ>